

# *Nicolás Maduro encourage la participation des communautés en faveur du développement*

---



Caracas, 26 avril, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a encouragé les autorités à poursuivre le travail dans les communautés afin de garantir le développement national.

Au cours d'une rencontre organisée à Caracas, le président Maduro a souligné le rôle qui revient aux communautés pour le progrès du Venezuela.

Il a rappelé que l'élan qu'ont reçu les communautés suite à l'accession au pouvoir de feu le Commandant Hugo Chavez, en 1998, notamment dans les zones rurales.

Il s'est prononcé entre autres pour l'unité de tous à la recherche des solutions aux problèmes communs moyennant des politiques publiques et à travers les autorités locales, régionales et nationales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/189315-nicolas-maduro-encourage-la-participation-des-communautés-en-faveur-du-développement>



**Radio Habana Cuba**